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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第２４回 通算１６６３回 

２０２２年２月２２日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 1/25 修正出席率 

７２名 ３５名 ５５．６％ ６６．７％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

こんにちは。先週か

ら寒い日が続いてい

ますが、この週末か

ら暖かい日が多くな

りそうです。いよい

よ春の訪れが待ち遠

しく感じられます。 

 さて、新型コロナウィルス感染症は、昨日の豊川

市の発表では直近の一週間の感染者は 948 名となり、

高止まりの状態にあると言えます。都市部ではピー

クアウトしている感じはありますが、オミクロン株

の変異種が各地で確認されておりますので、引き続

き感染対策が必要だと思います。先ずは早目に 3 回

目のワクチン接種とマスクの着用に加え、先日加山

興業さんで頂いた蜂蜜を食べて頂いて、口内の乾燥

を防げば予防に繋がると思います。 

 今日は 2022 年 2 月 22 日です。1987 年 2 月 22 日

から「にゃんにゃんにゃん」の語呂合わせで猫の日

に制定されているそうです。今日のように２が 6 個

並ぶのは、鎌倉時代の 1222 年以来 800 年ぶりで、一

部の人たちは、スーパー猫の日として例年になく盛

り上がっているそうです。 

 20 日に冬季オリンピックが閉幕しました。私はス

ピードスケートの小平選手の応援をしていましたが、

今回は残念ながら表彰台に立つことはできませんで

した。女子のカーリングは、予選で負けたスイスに

準決勝で勝利できたことは大きな収穫だったと思い

ます。今回もロシアオリンピック委員会の選手から

禁止薬物が検出され、組織ぐるみのドーピング問題

で執行猶予期間中でもあるには関わらず、懲りない

面々だと思いました。今回の北京オリンピックの競

技が全て無事に終了されて良かったと思います。 

 本日の例会は、先週に続いての新入会員スピーチ

です。鈴木卓也会員よろしくお願いします。 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

東三河分区ゴルフ大会の参加者募集 

ロータリー手帳の注文受付 

 

★新入会員スピーチ     鈴木卓也会員 

 こんにちは。今年

度の 7 月より豊川宝

飯ロータリークラブ

に入会をしました。

大変緊張をしており

ます。どうぞよろし

くお願いします。 

 今日は2月22日で、先ほど会長からも「にゃんに

ゃんにゃんの日」だと挨拶がありました。私の家は、

猫を2匹飼っています。こんなに良い日にスピーチ

ができるとは非常に光栄に思います。 

 自己紹介をします。1976 年 8月30 日生まれ、現

在 45 歳です。家族は、妻と長男、次男の 4 人家族

で、猫が2匹います。豊川市南部中学校、愛知県立

国府高校出身です。中学、高校はサッカー部に所属

しました。高校の時に東三河高校選抜に入りまして、

東三河高校選抜のコーチに推薦されて、県高校選抜

のセレクションまで受けに行きました。当時はめち

ゃくちゃに上手な人が多くて、セレクションで落選
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をし、自分の下手さを思い知らされて、サッカーは

高校でやめてしまいました。大学にしましたが、3年

で中退をしました。2 年間のフリーター生活を経て

2000 年 9 月に河津製作所に入社しました。2008 年

にJCに入会しました。そこで様々な役職を頂いて、

手厳しいお言葉を頂きながら8年間活動をして2016

年に卒業をしました。趣味は、ゴルフとサッカー観

戦、サーフィンです。サーフィンは熱中しすぎて、

妻からストップされて今はやっていません。 

 会社の紹介をし

ます。会社名は有

限会社河津製作所

です。所在地は豊

川市本野ケ原5丁

目33。この場所に

は 2010 年 8 月に

移転しました。以前は、自宅のある中条町でやって

おりました。創業は昭和39年4月で、法人設立は昭

和61年5月です。業務内容は、プラスチック製品の

成形、加工で9割が自動車製品になります。従業員

は現在41名です。 

 昭和3９年に創業しましたが、それよりも以前は、

中条町で河津工場という屋号で板金業を営んでおり

ました。もみ殻燻炭器の製造販売をやっていました。

もみ殻を炭にする器械です。この資料は昭和 15 年

のものになります。色々と調べてみましたら、今で

もこの機械はあって、実際に Amazon で販売をされ

ているようです。昭和の技術が今も活かされており、

非常の誇らしい気持ちになります。 

 昭和 39 年の創業当初は、プラスチック中空成形

品の製造していました。鉄腕アトムのシャンプーボ

トルの製造と塗装をしていました。塗装は手塗でし

た。メロンシャーベットの容器の製造もしていまし

た。それから自動車用ウォッシャタンクの製造もし

ており、その時の取引先は今も続いています。当時

社員は3人で、社員100人と偽って、この仕事を取

ってきました。今のデンソーさんです。 

 

 現在、弊社で製造しているメインの製品としては

ウィンドウウォッシャノズルです。多くはトヨタさ

んです。車種で言うとプリウス、CHR、レクサスです。

それと燃料系部品でエンジンからガソリンを送る箇

所の部品です。ワイパー関連に関わる製品で、自動

車用モーターカバー・キャップを製造しています。 

 社内の紹介をします。プラスチックの製品を製造

するのに、射出成型機を17台保有しています。24時

間無人運転にて生産が可能となっています。弊社の

製品は、一つ一つが細かいです。全部の製品を一つ

ずつ検査して、お客様に保証をしています。検査員

は41名の従業員の中で30名です。目で確認をして

検査をしています。画像寸法測定器を配備しており、

寸法精度に狂いがないか確認作業をしています。人

と物の流れが一定になるように仕組みを整えており

ます。 

今後の課題としては、環境問題、プラゴミ問題に

対して、プラスチック製造業者として真剣に考えて、

問題解決に貢献をしていきたいと思っています。そ

して、IoTの推進、DX化の推進、業務の効率化、多

様な働き方の実現を目指していきたいです。 

スポーツを通じての地域貢献についてお話をし

ます。私はサッカーをやってきたので、サッカーに

対しての強い思いがあります。サッカーに関わる何

かをしたいと思っています。 

豊川にあるクラブチームを紹介します。ASララン

ジャ豊川とリヴィエルタ豊川の2チームです。リヴ

ィエルタ豊川は、元々はコニカミノルタのクラブチ

ームでした。2016年から独立をしました。ASララン
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ジャ豊川は、幼稚から中学生までの育成型クラブチ

ームです。次男が所属をしています。 

 AS ラランジャ豊川をもっと知って頂きたいです。

愛知県内でも強豪クラブの一つです。2020 年度と

2021年度にクラブユース選手権U15愛知県大会で準

優勝しています。強豪サッカーの高校に多くの選手

を輩出しています。静岡学園、前橋育英、青森山田

高校などに排出しています。 

 その中で、菅原由勢（すがわらゆきなり）選手は

プロとして現在活躍をしています。ASラランジャ豊

川から名古屋グランパスに入り、今は AZ アルクマ

ール（オランダ）で活躍しています。菅原選手の凄

いところは、17歳でJリーグ開幕スタメン出場して

います。（クラブ最年少）2020年10月に日本代表（A

代表）初選出されました。名古屋グランパスからAZ

アルクマールに移籍するときの移籍金が約1億円で

す。 

サッカーの移籍システムは、野球と少し違います。

例えば1億円の移籍金が発生して、その中の10％が

元いたクラブに支払われ、その中の数パーセントが

12歳まで所属していたクラブに支払われます。菅原

選手がもっともっとステップアップしていくと、AS

ラランジャ豊川にもお金が入ることになります。 

もう一人は、小原基樹（おはらもとき）選手です。

御津SSからASラランジャ豊川、聖和学園、東海学

園大、愛媛 FC に 10 番として 2022 年度新加入する

ことになっています。これからの活躍を期待したい

です。 

リヴィエルタ豊川は、豊川市を本拠地して活躍す

る社会人のチームです。所属は東海社会人リーグの

2 部です。トップのＪ1 から数えると 6 部リーグに

なります。ここは北海道、東北、北信越、東海、関

東、関西、中国、四国、九州の9地域×9チーム×2

チームなので、162 チームの一つになります。天皇

杯で、Ｊ１のチームと対戦することもあって、試合

なので勝てる可能性もあります。 

 リヴィエルタ豊川のチームビジョンとしては、

2023年東海リーグ2部優勝、2027年東海リーグ1部

優勝を目指しています。豊川市から全国レベルを目

指せるクラブチームを作って、将来はプロを目指せ

るようにチーム作りをしています。子どもたちから

大人まで一体となった地域密着型のクラブチームの

活動を進めていく。私もその考えに共感をして、今

年の4月から河津製作所として、スポンサー企業と

して応援をさせて頂くことになりました。ユニフォ

ームに弊社のロゴが入ります。 

 おまけの話で、現在のサッカー選手の市場価値ラ

ンキングを紹介します。世界1位はフランスのキリ

アン・ムバッペ選手の現在の市場価値は約208億円

です。2 位のノルウェーのエーリング・ハーランド

選手は約195億円です。日本人の中で3位の久保建

英選手は約 20 億円です。豊川市出身の菅原由勢は

日本人の中では13位で、市場価値は約4億円です。

この菅原選手がもっとステップアップしてくれて、

豊川からも世界を目指せる選手が出てくれたらと思

っています。 

以上で新入会員スピーチを終わります。ご清聴あり

がとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

伊藤正幸会員 誕生日を祝って頂き 

中西弘徳会員 結婚記念日を祝って頂き 

山城康司会員 入会記念日を祝って頂き 

井指和昭会員  〃 

石黒貴也会員  〃 

笠原盛泰会員 所用にて途中退席します 

 

 

★国際ロータリーのFacebook 紹介 

【今日2 月23 日はロータリー創立記念日】 

ロータリー117 周年を迎えた今日、ロータリーの

成長と世界へのインパクトを振り返りましょう。 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


